

Stadtstraße Aspern

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Zoran Ilic

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 09.03.2022 folgende

Resolution

Die Bezirksvorstehung spricht sich dafür aus, dass die Stadtstraße Aspern endlich realisiert wird.

Begründung

Die Planung für dieses Projekt wurden 1992 gestartet. Seit diesem Zeitpunkt ist die Donaustadt massiv gewachsen. Mittlerweile haben wir um die 200.000 Einwohner im Bezirk. Nicht alles kann mit den Kapazitäten des öffentlichen Verkehrs aufgenommen werden. Daher brauchen wir diese höherrangige Straße um vor allem die Stadtkerne in der Donaustadt zu entlasten.